



EIN HERZLICHES DANKESCHÖN AN ALLE HELFERINNEN UND HELFER

Als Bürgermeister der Stadt Vohburg bedanke ich mich persönlich und auch im Namen des ganzen Stadtrates herzlich bei ALLEN Helferinnen und Helfern, die dazu beigetragen haben, dass wir bei der Hochwasserkatastrophe 2024 relativ glimpflich davongekommen sind.

Mein Dank gilt in erster Linie dem unermüdlichen Einsatz der Kommandanten der Feuerwehren, der unzähligen Feuerwehrmänner und Feuerwehrfrauen, der Einsatzkräfte des THWS und der Bundeswehr, die rund um die Uhr übermenschliche Leistungen erbracht haben.

Danke an die Polizei, das Wasserwirtschaftsamt, die Wasserwacht und das BRK.

Danke an alle Landwirte und Gewerbetreibenden die Arbeitsleistung, Lagerhallen, Maschinen, Fahrzeuge, Geräte und Kraftstoffe zur Verfügung gestellt haben.

Danke an die zahlreichen freiwilligen Helferinnen und Helfer aus Vohburg mit allen Ortsteilen und den Nachbargemeinden, die mit überwältigender Hilfsbereitschaft in kürzester Zeit über 100.000 Sandsäcke gefüllt haben.

Danke an die vielen Privatpersonen und Firmen, die Verpflegung und Medikamente bereitgestellt haben.

Danke an Alle, die unsere HELDEN rund um die Uhr, Tag und Nacht mit Essen, Kuchen und Getränken versorgt haben und so manches Pflaster verteilt haben.

Danke an unsere Mitarbeitenden des Städtischen Bauhofs, der Kläranlage, der Verwaltung der Stadt Vohburg, im Besonderen ein Dank an meine beiden leitenden Mitarbeiter Herrn Andreas Amann und Frau Manuela Heckmeier.

Sollte bei der Aufzählung Jemand vergessen worden sein: Ein herzliches Dankeschön für die überwältigende Hilfsbereitschaft an ALLE Helferinnen und Helfer, die in irgendeiner Form mitgeholfen haben.

Vohburg, 10.06.2024

Martin Schmid

Erster Bürgermeister der Stadt Vohburg